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国際ロータリーのテーマ

ＲＩ会長

ホルガー・クナーク

“生 涯 を 通 じ て
わ か り あ え る 友 を 増 や す ”

　 別府東ＲＣ 会長テーマ

由布院の秋由布院の秋

公共イメージ委員長　西　　貴之VOL. 42－No.14　 2020年10月15日 第１９８０回例会

■ 出席報告　　　　　　委員長　一力 秀次

本
　
　
日

会員総数 46名 ゲ ス ト 0名

出 席 数 25名 ビジター 0名

欠 席 数 13名 出 席 率 65.79％

出席規定免除(b)：岩瀬、樽谷、加藤、梅野

 緊急特別措置適用により免除：4人

■　メイクアップ

　　事後　尾方（別府北）
　　　　　

■　欠　　席

安部、赤瀬、阿南、一力、石田、児玉、桝田、

二宮(秀)、岡本、髙橋、詫磨、梅津、山下(唱)

■　点　　鐘 　12時30分

■　ロータリーソング 　それでこそロータリー

                                                   
四つのテスト

　　言行はこれに照らしてから

　　　　１．真実か　どうか

　　　　２．みんなに公平か

　　　　３．好意と友情を深めるか

　　　　４．みんなのためになるかどうか

■ ゲ ス ト

　

■ 会長の時間 　　　　　　　会長　檀上　陽一

　本日は、新入会員として野本宣寿（のもと・の

ぶひさ）君を迎える事が出来ました。昭和55年、

宇佐市の出身、現在「南大分に笑顔咲くえん わ

らひ」を運営しております。幼児教育施設ですが、

ユニークな幼児施設として盛況を博しております。

当別府東は来年、子ども達を対象にした子ども食

堂や学習事業を開催する予定。野本君は専門職と

して中心的な役割を担って頂ける即戦力として期

待しております。何卆宜しくご支援の程、お願い

致します。

　さて、近隣Ｃを加えた親睦ソフトボール大会の

前に先程、火売神社拝殿に於いて必勝祈願祭を催

行しました。加藤宮司（監督）の認められた祝詞

(のりと)にはソフトボールの歴史をはじめ、東優

勝に向けた心温まる御激励を賜わりました。結び

に別府東ＲＣの名誉ある名を広げるため試合に臨

む心構えなど頂き、身の引き締まる思いでありま

す。幸い、大会は今までにない選手、応援会員の

参加を頂いております。今一度心より会員各位の

ご支援ご厚情に感謝申し上げます。

■ ビジター　



■ 幹事報告　　　　　　　　　幹事　笠木　隆弘

１．10月9日(金)18：30～、ろばた仁に於いて

「第8回別府市内４RC会長・幹事会」が開催され、

    檀上陽一会長、笠木隆弘幹事が出席致しました。

２．本日11：00～、火男火売神社に於いて「第

37回近隣７RC親睦ソフトボール大会必勝祈願

祭」が行われ、檀上陽一会長、加藤兼司ソフト

ボール部監督、中塚茂次ソフトボール部キャプ

テン、竹内孝夫、羽田野徹、﨑村篤史各会員が

出席致しました。

３．本日11：45～、ホテルサンバリーアネックス

に於いて「新入会員候補者(野本宣寿氏)への

インフォメーション」を開催致しました。

４．本日、新会員の入会式を執り行います。

５．例会変更のお知らせ

大分1985ＲＣ  10月26日(月)の例会は、時間・場所

　　　　　　　変更の為　同日12：00～12：40

　　　　　　 トキハ会館にてメイクアップ受付

　　　　　　　いたします。

大分中央ＲＣ   10月27日(火)の例会は、休会とい

　　　　　　   たします。

大分東ＲＣ　  10月29日(木)の例会は、時間・場所

　　　　　　　変更の為　同日12：00～12：40

　　　　　　 トキハ会館にてメイクアップ受付

　　　　　　　いたします。

６．次週（10月22日）の例会予定

　「会員卓話」　竹内孝夫会員

７．本日15：00～、野口原ソフトボールグラウ

ンドに於いて「ソフトボール大会に向けて2回

目の練習会」が開催されました。

８．本日18：30～、滋味創菜 百膳の夢　本家

に於いて「近隣7RC親睦ソフトボール大会壮

行会」が開催されました。

９．今後の例会予定

　10月29日 「新入会員歓迎会」

　　　　　　　　　於：別府炭焼亭ちはら

　11月 ５日 「ロータリー財団について」

　　　　　　　　　工藤陽一 Ｒ財団委員長

10．本日の回覧

　①10月22日例会　出・欠席

　②10月29日例会　出・欠席

　③ハイライトよねやま　Vol.247

11．本日の配布

　①週報　No.1978、1979

　②別府近隣７RC親睦ソフトボール大会当日の

     お願い

　③クラブ現況および活動計画書　Vol.42

■ お祝い

　  会員誕生日  立川立川　諭暢諭暢会員 （10月15日）

　  　　　　　　  二宮二宮　滋夫滋夫会員 （10月20日）

　  結婚記念日  中塚　茂次会員 （10月17日）

　  　　　  神田　　剛会員 （10月18日）

　  　　　  一力　秀次会員 （10月18日）

　  ＊ご自宅に特選豊後牛肉をお届けします。

　  皆　勤  髙橋　　郁会員 （10月11日＝13年）

　  　　　  二宮二宮　滋夫滋夫会員 （10月11日＝２年）

■ ニコボックス　　　　　　　委員長　赤嶺　リサ

○檀上陽一会長　本日、火売神社に於てソフトボー

ル大会必勝祈願祭に出席しました。加藤宮司の祝

詞の中にソフトボールの歴史から、別府東の優勝

めざし名誉あるその名を広げるとの詳細にわたる

内容、心より感謝申し上げます。３口。

○二宮滋夫会員　秋季九州高校野球大分大会で明

豊野球部が優勝しましたので。５口。

○竹内孝夫会員　明日、10月16日よりホテルアネ

ックス１階プリマトールのランチバイキングを

再開します。以前より品数を増やしてバージョ

ンアップしていますので多くの来店お待ちして

います。又、夜に和洋ダイニング若翔としてリ

ニューアルします。３口。

　氏　名　　野本 宣寿（のもと のぶひさ）

　生年月日　昭和55年1月11日　40歳

　事業所　　南大分に笑顔咲くえん わらひ 園長

　所在地　　〒870-0856　

　　　　　　大分市畑中1丁目11-4

　電　話　　097-547-0111 

　F A X　　097-547-0110

　携帯電話　090-1054-6238

　職業分類 「こども園（Center for Early

　　　 　Childhood Education and Care）」

　所属委員会　 親睦委員会

　推薦者　　羽田野　徹

檀上会長      野本会員      羽田野会員 檀上会長      野本会員      羽田野会員 

入　会　式



太田 直希　青少年奉仕委員会委員長太田 直希　青少年奉仕委員会委員長

　コロナ禍により、子ども達は一気にオンライン

の向こう側へ行ってしまった昨今、我々ロータリ

アンが行ってきた青少年奉仕活動にも変化が求

められています。我々がＷｉｔｈコロナ時代にお

いて展開できる青少年奉仕活動とは何かを本日

は、私なりの主観を交えてご紹介したいと思いま

す。この卓話を通して全会員で目標を共有し、奉

仕活動がより一層素晴らしいものとなるきっか

けとなるよう願っております。

　では、初めに現代の子ども達がおかれている状

況についてご説明いたします。まずは、喫緊の社

会課題とされている「子どもの貧困」についてご

説明いたします。貧困家庭とは、「その国の各世

帯における等価可処分所得の中央値の半分に満

たない世帯のこと」を指します。日本では、親子

２人の世帯で月額約14万円以下の所得しかない

家庭となります。

　毎日の衣食住に事欠く「絶対的貧困」とは異な

り「相対的貧困」で育つ子どもの割合は、平成

27年にはOECD加盟国35か国中最悪の７人に一

人が貧困状態にあります。

　この状態が長らく続いている最大の原因は、子

どもの貧困の問題を私たちが自分のこととして

捉えず、他人事として見て見ぬふりをしているこ

とにあります。そういう私も保育業界に入るまで

はその一人でした。

　別府市内の保育園において、貧困家庭とその予

備軍である低所得者の家庭が約３割にも及ぶそ

うです。貧困家庭の存在を我々が自分の問題とし

て捉えられないのは、貧困家庭がもたらす社会的

損失を具体的に理解していないためです。その損

失を推計した日本財団のレポートでは、各家庭の　

経済格差が教育格差に直結し、将来の所得格

差につながるものと想定した場合、子どもの貧困

がもたらす経済的損失は、わずか１学年あたりで

約2.9兆円に達します。また、政府の財政負担は

毎年1.1兆円増加するという結果が出ています。

　次に、昨年11月に日本財団が公表した「18歳

意識調査」では、将来の夢を持っている子どもの

割合が、９か国で最も低い60.1％しかなく、自

分で国や社会を変えられると思っている子ども

の割合は、ワースト２位の韓国の半分18.3％し

かありません。そして、自分の国の将来への展望

は、良くなると答えたのが9.6％となっています。

これは、我が国の青少年がある意味絶望状態と

いっても過言ではないと思います。そして、この

調査の後に世界がコロナ禍に見舞われ、更に絶望

が深化したと思います。

　子ども達の活躍は、国の未来そのものであり、

我々の夢です。今こそ、我々が子ども達の夢を育

む礎となるために、社会の変化へ柔軟に対応し、

Ｗｉｔｈコロナ時代における青少年奉仕活動を

展開する必要があると思います。全ての子ども達

が明るい未来に希望を持つためには、我々大人が

子ども達の夢そのものになる必要があります。そ

して、その夢に向かってしっかり歩んでいける

よう、我々経営者は職業奉仕を通じて、豊かな社

会を築かなければなりません。更には、すべての

子ども達に機会の扉を開き、様々な経験や知識を

得るための奉仕活動を展開するべきではないで

しょうか。

　今年度の青少年奉仕活動は、ＢＥＰＰＵハロ

ウィンフェスへの協賛により、光の園と栄光園の

子ども達をハロウィンに招待します。今年は、ス

タンプラリーなので、子ども達の好奇心と行動力

が育まれます。年明けには、科学に触れる機会が

少ない放課後児童クラブに通う子ども達に科学

教室を開催します。また、時期を見て、今流行り

のキッチンカーを使って、移動子ども食堂を開催

したいと考えております。

　このような青少年奉仕委員会の活動に一人で

も多くの会員の参加をお待ちしています。

○羽田野徹会員　非常に頼りになる友、野本さん

が入会していただきました。それを祝して３口

させていただきます。ロータリーでの活躍期待

しております。

○神田　剛会員　先日行われました九州高校野球

で明豊が16回目の優勝を決めました。31日よ

り長崎で選抜を目指して頑張って参ります。ご

声援よろしくお願いします。５口。



子どもの貧困とは？

貧困家庭の定義から説明しますと、その国の各世帯における
等価可処分所得の中央値の半分に満たない世帯のこと

国立社会保障・人口問題研究所が2012年に行った「生活と支え合いに関する調査」では、
過去１年間に経済的な理由で家族が必要とする食料が買えなかったという経験を持つ世帯は１４．８％

貧困状態にある子ども数

貧困状態にある子どもの割合

2020-21年年度度
別別府府東東ロローータタリリーーククララブブ

青青少少年年奉奉仕仕活活動動

青少年奉仕委員会

委員長 太田 直希

偏差値の経済状況分布
（7-9歳）

経済状況が偏差値に及ぼす年齢別の影響
（国語）

子どもの貧困がもたらす社会的損失

１５歳の１学年のみ（2013年時点推計）

１８歳の意識

自分の国の将来への展望

青少年奉仕活動

私が考える真の⻘少年奉仕とは、
◆我々大人が子ども達の夢を育む礎となること
・あんな大人になりたいと思ってもらえる人になる
こと。

・夢を見ることができる最低限度の生活をだれもが
送れるような社会を築くこと。

・すべての子ども達に機会の扉を開くこと。
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